

# 修了生の活躍事例

## より人の役に立てる仕事をしたい

前職では、時計部品製造のオペレーターとして、3年程勤務しておりました。職業訓練とポリテクセンターについては、知人が修了して就職したという話を聞き、知りました。電気システム科の受講を決めた理由は、前職にて日々業務をこなしていく中で、「より人の役に立てる仕事をしたい」という思いが強くなり、今に限らず未来においても必要不可欠である「電気」に関わる仕事であれば、人の役に立てると思ったからです。

## 工具を用いての実習が役に立ってます

電気システム科の訓練で印象に残っていることは、第二種電気工事士の筆記試験と実技試験対策はもちろんのこと、CADやシーケンス制御等、自分の進路に必要かどうかに限らず、多くのことを学ぶことが出来て、楽しく非常に身になることばかりでした。今の仕事において、全ての現場で大いに役立っている訓練内容は、第二種電気工事士の実技対策を含めた工具を用いての実習です。他にも、CADに触れていたことで、職場で使用するより高度なCADソフトを使う際に、早く理解することが出来ました。訓練を受講して電気について学ぶことは、知識がゼロの状態で入社するよりも、入社して早くに会社に貢献出来るので、電気工事士の道を進むのに適していると思います。

## 就職先企業での活躍

### 高橋さんの業務

照明器具の新設や更新といった施工が主で、現在、学校の工事で現場代理人を担当しています。



### 阿部電気工業株式会社 現在ポリテクの修了生1名が活躍

北海道 道東を中心とした釧路の電気工事会社です。『明日への光を繋げる』を理念に掲げ取組んでいます。

所在地：釧路市鳥取北5丁目1番9号

(事業所沿革)

昭和36年：阿部電気工業株式会社 設立

### 阿部電気工業株式会社

## 高橋 雄己さん (20代)

[⇒前職：製造業勤務(正規)]

### 電気システム科 (6ヶ月訓練)

令和 6年 2月 入所

令和 6年 7月 修了



### よくやり切ったという達成感があります

現在の会社に入社したきっかけは、ポリテクセンターの人材情報誌経由で、会社から指名求人をいただいたことです。これは運命だと思い、応募することを決めました。入社して、あと少しで1年となります。仕事では、まだ自分のスキルだけでは難しいこともあります、時間のかかる作業を手際よく早く出来た時や、設計通りに照明が点いた時には、よくやり切ったという達成感があります。将来は、様々な資格を取得し、施工計画や作図、多くのことを任されても一人で出来るよう成長し、人の役に立てるようになりたいです。

### 採用者の声

#### 代表取締役 阿部 健一 様

高橋さんは、誠実で真面目な感じがしたので採用しました。これまでにも、ポリテクセンターの修了者を採用したことはありましたが、真面目な人が多いと感じています。

業務での高橋さんは、あらゆる面で細部に気を配り、丁寧かつ慎重に対応するところが見受けられます。仕事の打ち合わせでも、ポイントを抑えたうえで、優先順位をよく考えていることがわかります。また、新しいことにチャレンジする意識も高いので、今後の更なる活躍を期待しています。



ポリテクセンターの受講者の方にお伝えしたいことは、どのような業界でも、誠実で儀正しく、やる気のある人が会社から求められる人材だということです。さらに「自分の気持ちを素直にアピール出来る自分であること」も大事なことです。受講者皆様の今後の就職活動が実を結ぶことを願っております。